

すなお

令和5年10月号

発行所 天理教瀬戸路分教会

〒794-0007 今治市近見町4-5-10

URL <https://www.tenrikyo-setoji.net/>

☎ 0898-23-5004 責任者 二宮 英治

発行日 2023.10.16 通巻 No.759



会 長



今月7日教会へ、新車のノアが納車されました。

思い返せば、昨年の元旦祭にその当時に乗っていたキャラバンの現状を伝えて、車輛購入へと話を進めました。

ただ、5月に私が大ケガをして入院し、何といたっても胸椎の破裂骨折ですから（果たして車に乗っての御用が出来る

ようになるのだろうか？）と正直不安な気持ちも持っていました。

しかし、退院後日々の御用をする中にだんだんと回復させて頂き、車の運転時間も徐々に増えておちばへも帰らせてもらえるようになりました。それで最終決断をして購入申し込みをさせていただきました。当初は種々の事情から来年4月の納車予定でしたが、半年早まり本当にありがたいことです。

今後は月々、会長の御用の足として使わせていただきますが、少人数でのおちばがえりにも活躍してもらえたらと思っています。以前のキャラバンは貨物タイプの車でしたので、長距離になると乗る皆さんもなかなか大変なことだったと思います。

皆さん本当に一生懸命の御供ありがとうございました。これからもなお一層大切に使用させていただきます。

家族でおちばがえり

田中 道則

9月の末に華世と陽都の3人でおちばがえりをさせて頂きました。その日はまだ日射しが強く秋とは思えない気温でしたが、神殿に上がると風がよく吹き抜けて最高に心地が良かったです。一年ぶりのおちばに3人揃って元気に帰らせてもらえる喜びで胸が熱くなりました。夏に陽都が肺炎で入院し、健康の有難さが身に沁みました。廻廊を掃除しながら歩くと陽都も一緒に掃除をしていました。日に日に成長していく姿に感動や驚きばかりです。来年も元気で帰れるよう勇んでつとめたいです。

分娩室より気合を込めて

椿 信代



すっかり秋めいて過ごしやすい季節になりましたね。出産に向けて体力づくりのための毎朝のウォーキングにも行きやすくなって嬉しい日々です。いよいよ予定日が間近となり心と体の準備をしながらも、自分が親になるというのはまだ実感が湧かなくて不思議な気持ちです。

……と、原稿を書いていたらあれよあれよという間に陣痛が始まり分娩室に来てしまいました。まさかこんな状況ですなあの原稿を書くことになろうとは。隣の部屋からは元気な赤ちゃんの泣き声が聞こえてきます。私もあと数時間後には、と思うとお腹の子と一緒に頑張ろうという気持ちがもりもりと湧き上がってきました。ここまできたらあとは覚悟するのみです。

をびや許しをいただいているから大丈夫、大丈夫、どうぞよろしくお祈りしますと教祖にもたれてよきお産を迎えたいと思います。（10月13日10時31分にメールにて原稿受信。14時56分、無事に女兒を出産させていただきました）

◆お知らせ◆

12月月次祭直会後にコスミックの演奏会とバザーを開催します🎵👏

子供用品以外にも大人用品・日用品の販売したいと思いますので、お家で眠っている品物がありましたら教会までお持ち寄り下さい🏠

※新古品・比較的きれいな品物をお願いします

教会ニュース

詰所宿泊御供の変更連絡

先月の『治心』にも掲載されていましたが、9月1日より宿泊御供が大人1500円、小人1000円、休憩一部屋1000円となりましたので、よろしくお祈りします。



編集後記

最近朝晩めっきり寒くなってきました。季節外れのインフルエンザなども流行っています。皆さんも体調にはくれぐれお気をつけ下さい。最近、私のまわりで赤ちゃんが生まれましたという話をいくつか聞きました。無事生まれて良かったですね。我がことのように嬉しく思う今日この頃です。（編集者K）